

ES UNA CUENTA EN X

Iniciativa “ciudadana” promueve candidatos a ministros con historial morenista



La autodenominada iniciativa ciudadana Nuevo Poder Judicial promueve a través de su cuenta de X (antes Twitter) las actividades de candidatos a ministros con trayectoria morenista.

Entre los aspirantes de los que hace promoción la agrupación destaca el perfil de la autodenominada ministra del pueblo, Lenia Batres.

En la página también se promueve el perfil de Federico Anaya Gallardo, quien, según documentos del Senado, era coordinador de Consulta Jurídica Legislativa cuando Martí Batres llegó a la presidencia del Senado.

En LinkedIn, Anaya Gallardo detalló que fue asesor del senador Batres Guadarrama.

También se encuentra Irving Espinosa Betanzo, quien fuera asesor en la Secretaría de la Mesa Directiva del grupo parlamentario de Morena, cuando estaba a cargo la diputada Ernestina Godoy.

En esta cuenta también se promueven los eventos y entrevistas

de María Estela Ríos, exconsejera de la Presidencia en el sexenio pasado.

También figura a quien promueven como “único candidato indígena”, Hugo Aguilar Ortiz, excoordinador general del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas en el gobierno de López Obrador.

Según la cuenta, “los candidatos de los que se hace divulgación por este medio son perfiles considerados e identificados con ideología de izquierda, afines al proyecto de transformación y con amplia trayectoria profesional”.

Además, sostiene que esta es una iniciativa ciudadana para informar y dar a conocer los perfiles de personas candidatas a cargos de elección popular en el Poder Judicial de la Federación (PJF).

La iniciativa termina de auto-describirse con una frase que se le atribuye al guerrillero guerrerrense Lucio Cabañas: “Ser pueblo, hacer pueblo y estar con el pueblo”.

En su cuenta, este proyecto comparte entrevistas, videos de los candidatos y las imágenes con las que se hacen promoción los aspirantes a ministros.—Pedro Hiriart